

El Estado mexicano y los Derechos Humanos en la globalización

Guadalupe Arely Añorve Rosales

Pasante de la Licenciatura en Ciencia Política y Administración Urbana por la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, UACM.

Correo-e arely.arosales@gmail.com

Resumen

La importancia del Estado mexicano en el estudio de la Ciencia Política dentro de la perspectiva latinoamericana, radica en la pérdida de la centralidad política de los gobiernos democráticos en los procesos de globalización y su tendencia a la configuración del orden social, puesto que se ha profundizado el nivel de la pobreza, marginalidad y la desintegración sociopolítica como parte de los actuales conflictos económicos, militares y sociales que se enfrentan en épocas recientes. Por ello la constante violación de los Derechos humanos es uno de los conflictos sociopolíticos que ha generado serios retos para las instituciones democráticas en México, respecto a la generación de respuestas a las distintas expresiones de los actores del complejo social, mismos que se manifiestan las más de las veces de forma pacífica, y otras recurren a la violencia como parte del desafío a los órdenes hegemónicos vigentes lo que lleva a un conflicto irreconciliable.